

## Rencontre avec les habitants de la ville de Guilan-e Gharb - 15 /Oct/ 2011

Lors de sa visite, dans la province de Kermânchâh (Nord-Ouest de l'Iran), le Guide suprême de la Révolution islamique a prononcé un discours, devant les habitants de la ville de Guilan-e Gharb.

Au cours de ce discours, l'honorable Ayatollah Khamenei a évoqué la résistance du peuple iranien aux complots rancuniers des Etats-Unis contre la République islamique d'Iran et a affirmé que les ennemis n'avaient cessé de concevoir des desseins néfastes, à l'encontre des Iraniens, mais que tous leurs complots avaient été déjoués, depuis plus de trente ans. «L'ennemi veut désespérément faire tout en son pouvoir afin d'isoler la nation iranienne et de promouvoir l'iranophobie, mais comme dans le passé, ces efforts ne l'aboutiront qu'à la haine sans fin des nations envers l'Amérique et à l'inclination accrue des gens envers les slogans d'honneur de la nation iranienne.» a-t-il précisé.

L'Ayatollah Khamenei a déclaré que le refus de l'identité islamique de la nation iranienne et l'isolement de la République islamique sont les buts les plus importants derrière les attaques constantes de la part du camp des puissances arrogantes. «L'Amérique, L'Europe et leurs États inféodés tentent désespérément de briser la résistance de la nation iranienne et cela montre la valeur de l'insistance historique de l'honorable nation iranienne sur ses idéaux."

Le Guide suprême de la Révolution islamique a condamné, ensuite, les accusations non fondées, proférées, par des médias dépendant du Sionisme, durant ces derniers jours, contre plusieurs ressortissants iraniens aux Etats-Unis, pour suggérer que l'Iran aurait voulu assassiner l'ambassadeur d'Arabie saoudite, à Washington. En effet, comme l'a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, les Etats-Unis veulent entamer une nouvelle vague de propagande contre l'Iran islamique.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a affirmé que le tapage médiatique des Etats-Unis et des réseaux dépendants du régime sioniste visait à suggérer que la République islamique d'Iran serait liée aux groupes terroristes. Selon l'honorable Ayatollah Khamenei, il ne s'agit que d'une nouvelle version des complots sempiternels de l'Arrogance mondiale contre l'Iran islamique. Il a ajouté, enfin, que ce nouveau complot, comme tous les autres desseins de l'ennemi, serait déjoué et que les auteurs de ce complot n'obtiendraient autre chose que leur propre échec et isolement.

Le Guide suprême de la révolution islamique a rappelé les réalités actuelles de la région et du monde et a déclaré que le régime américain est le gouvernement le plus isolé et le plus détesté dans les yeux des nations du monde. Il a réitéré: "Il y a deux ans, l'actuel président américain a eu recours à la flatterie en Egypte afin de tromper l'opinion publique dans la région, mais aujourd'hui, dans le même pays et dans d'autres pays de la région, les gens crient des slogans anti-américains."

L'Ayatollah Khamenei a déclaré que le président américain a peur des nations de la région et a ajouté: ". Au cours de son voyage en Afghanistan, Cette même personne n'a même pas osé sortir de la base aérienne de Bagram qui a été occupée par les forces américaines et l'OTAN, il n'a pas osé aller à Kaboul parce qu'il est isolé parmi les gens du pays et il a peur d'eux. "

L'Ayatollah Khamenei a déclaré que le mouvement de Wall-Street se propage à d'autres villes des Etats-Unis. S'adressant aux responsables américains, il a souligné: «Vous êtes isolés, même parmi votre propre peuple et vous avez peur de la majorité de votre peuple, et toutefois, vous essayez de propager l'iranophobie dans vos déclarations futiles».

Son Eminence a salué la fermeté de la nation iranienne et s'adressant aux dirigeants de l'arrogance mondiale, il a précisé: "Rappelez-vous que la République islamique d'Iran soutient les peuples opprimés, elle est opposée aux oppresseurs et elle les combatte, elle va se dresser contre vos intimidations et votre cupidité avec toute sa puissance et elle ne reculera pas d'aucun de ses idéaux. "

Le Guide suprême de la révolution islamique a rappelé l'amour et le soutien des nations envers les slogans de la République islamique et a ajouté: "Contrairement à cet enthousiasme croissant, les dirigeants d'Amérique bénéficient du soutien d'un pour cent de leur peuple et de cette réalité est en contraste avec la position de la République islamique d'Iran. "

Son Eminence a conseillé aux jeunes du pays d'apprécier cette position et cette grande capacité. Il a réitéré que le pays appartient à la jeunesse iranienne et a dit que la génération jeune et enthousiaste de l'Iran doit se préparer à un avenir brillant en augmentant leur présence dans les domaines scientifiques et bien d'autres domaines et en se tenant vigilante contre l'infiltration de l'ennemi. Il a décrit l'ère actuelle comme l'ère de la défense de l'identité nationale, et de la dignité islamiques de l'Iran.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré que le mouvement islamique se répand dans la région du Moyen-Orient sur une base quotidienne et a souligné: «Les jeunes judicieux du pays doivent préserver l'Islam comme la source du le salut matériel et spirituel, car il n'y a aucun doute que l'avenir appartient à l'Islam. Par la grâce d'Allah, le drapeau de l'Islam sera hissé dans toute la région et les nations de la région formeront une puissante alliance unifiée et glorieuse. »